

15. Internationale Highland Games vom 07.07 – 09.07.2023 in Angelbachtal

Pressemitteilung

Vom 07.07 – 09.07.2023 versammeln sich nach 3 Jahren Zwangspause wieder alle Freunde der schottischen Kultur in Schloss und Park von Angelbachtal. Für drei Tage erobern die Schotten die Kulisse und versprühen Einblicke ins britische Königreich. Durchzogen von sportlichen, musikalischen sowie kulturellen Darbietungen lädt ein abwechslungsreiches und niveauvolles Programm in den Schlosspark ein.

Die Höhepunkte der Veranstaltung sind:

Größter Musikwettbewerb für Dudelsackbands im Süden Deutschlands

Die „Pipes & Drums“ (Dudelsackbands) reisen von nah und fern an. Angekündigt durch den Aufmarsch am Samstag, bei welchem bezaubernde Klänge, Uniformen sowie exakte Marschformationen bewundert werden können, mischen sich die Künstler für ein Wochenende lang unter uns. Am Samstag findet die Pipe-Competition (Musikwettbewerb) statt, bei welcher etwa 300 Musikanten auftreten. Mit dieser Teilnehmerzahl ist Angelbachtal zu einem der größten Pipe-Festivals der Republik avanciert. Eine hochkräftige Jury, bestehend aus Judges direkt aus Großbritannien, begutachtet das Musizieren, das Marschieren, die Kleidung und die exakte Ausführung der Kommandos der Pipe-Majors. Die Judges sind von der RSPBA (Royal Scottish Pipe Band Association), dem höchsten Gremium der Pipe-Szene weltweit, zugelassen. Sie werden für die ordnungsgemäße Bewertung der antretenden Pipe-Bands nach Angelbachtal entsendet und vom Veranstalter extra für den Wettkampf eingeflogen.

Alle Wettbewerbe werden von der BAG (Bagpipe Association Germany) durchgeführt und beaufsichtigt. Die Angelbachtal Competition ist einer von vier Wertungsläufen zur deutschen Meisterschaft im Dudelsackspielen und dementsprechend motiviert und treten die Mannschaften an.

Highland Games – Liebe Mannschaften, ihr könnt euch noch anmelden!

Herausragender Höhepunkt der Games sind die **Highland Games der Mannschaften am Sonnabend**. Die Heavies (die schweren Mädchen und Jungs) treten am Sonntag an.

Jeweils fünf uniformierte Teilnehmer (Kilt ist Pflicht) bilden eine Mannschaft und behaupten sich in den Disziplinen:

Baumstammwerfen

Männer, Frauen und Jugendliche werfen 40kg und 30kg schwere Baumstämme. In der Luft machen die Holzpfähle eine halbe Drehung um anschließend auf dem Kopf aufzukommen und in der 12 Uhr Position zu landen.

Gewichthochwurf

Männer, Frauen und Jugendliche werfen ein Eisengewicht (15kg & 10kg) rückwärts über den Kopf. Das Gewicht überwindet hierbei möglichst hoch eine Messlatte. Experten schaffen bis zu 7m Höhe..

Steinstoßen

Ein Feldstein wird möglichst weit gestoßen.

Fassrollen

Zu zweit wird ein Fass durch einen Parcours gerollt. Auf Zeit. Einer muss zweimal ran.

Stammslalom

Alle Mannschaftsmitglieder befördern einen Baumstamm auf Zeit durch einen Slalom-Parcours. Das Geschoss sollte die Stangen weder berühren noch umwerfen.

Bogenschießen

Wer kann nach den kräftezehrenden Disziplinen ein ruhiges Händchen beweisen?

Der Wettbewerb für Clans ist ein riesen Spaß und erfreut sich immer größerer Beliebtheit. Für die Teilnahme muss man kein Leistungssportler sein. Für Warmduscher könnte es hier und da etwas ungemütlich werden. Anmelden können sich Mannschaften unter www.highland-games.info.

Für die Heavies, die am Sonntag im Einzelwettbewerb antreten, gibt es ein paar Besonderheiten. Mit drei weiteren Disziplinen und schwereren Gewichten wird uns gezeigt, wo der Hammer hängt.

Buntes Markttreiben und Lagerleben –von schottisch über keltisch bis mittelalterlich. Schönes von den Inseln und Kunsthandwerk in Hülle und Fülle. Mit erweitertem Markt ist wirklich für jeden etwas dabei.

Eingerahmt wird das Fest durch ein farbenfrohes schottisch-keltisches Programm. Von Dudelsack über Kilt bis Schmuck kann erworben werden, wonach das schottische Herz verlangt. Handwerker bereichern den Markt, indem sie uns an ihrem Können teilhaben lassen. Clans schlagen ihre Lager auf und freuen sich auf unterhaltsame Begegnungen mit allen Gästen. Gut zu wissen ist auch, dass man sich ausführlich über Whisky informieren kann. Die Küche ist breit gefächert. Neben Fish'n Chips und Haggis werden auch Kuchen und Crêpes serviert. Guinness, Cider und Kilkenny läuten die lauen Sommernächte ein. Ab Freitagabend kann man Live-Musik lauschen. Die Künstler freuen sich darauf ihre Scottish- und Irish-Folk Darbietungen zum Besten geben zu können.

Kinder Highland Games

Für die Kleinen werden eigene Highland Games ausgerichtet. Mit angepassten Disziplinen und Gewichten können alle Kinder am Traditionssport teilnehmen. Erfahrene Betreuer kümmern sich um die nachwachsende Generation. Das Filzen von Stoffen und deren Weiterverarbeitung zu Kunstwerken sowie ein Malwettbewerb stehen ebenso auf dem Programm wie die schottische Losbude, das Erlernen eines schottischen Tanzes und ein Fackelumzug. Der Abend wird mit Lagerfeuer und Stockbrot erwartet.

Tiere

Ein erfahrener Ausbilder für Hütehunde führt die Zusammenarbeit von Schäfer und Schäferhund vor. Beim Schauschafehüten werden alle Fragen zum Thema Hund beantwortet. Außerdem können die mächtigen, sanftmütigen Highland Cattles aus nächster Nähe angeschaut und gestreichelt werden.

Eintrittspreise Highland Games Angelbachtal 2023 –sichern Sie sich den Frühbucherrabatt und nutzen Sie den Vorverkauf unter www.highland-games.info.

Erwachsene	Tageskarte VVK 13 € (Tageskasse 15€)	Wochenendkarte VVK 18€ (Tageskasse 20€)
Kinder (6-14J)	VVK 6€ (Tageskasse 6€)	VVK 6€ (Tageskasse 6€)
Familienkarte (2 Erwachsene und 2 oder Mehr Kinder)	VVK 28€ (Tageskasse 32€)	VVK 35€ (Tageskasse 38€)

Für das kulturell hochwertige Programm nehmen wir jedes Jahr viel Geld in die Hand. Hinter uns stehen engagierte Sponsoren, die es uns ermöglichen, Jahr für Jahr wieder zu den Highland Games in diesem Rahmen aufrufen zu können. Besonders bedanken möchten wir uns bei der Volksbank Kraichgau-Sinsheim. Auch an die Gemeindeverwaltung in Angelbachtal mit ihren motivierten Mitarbeitern senden wir ein großes Dankeschön.

Vorverkauf in den Geschäftsstellen der Volksbank Kraichgau und der Gemeinde Angelbachtal sowie unter www.highland-games.info.

Sollten Sie für ihre Berichterstattung Eintrittskarten benötigen, so wenden Sie sich bitte online mit einer kurzen E-Mail an uns. Wir senden Ihnen die benötigten Karten dann umgehend zu.

Mit schottischen Grüßen

Caledonia e.V.
Olav Praetsch